

Betreff: Wahl der weiterführenden Schule für unseren Sohn

Hallo miteinander,

Wir haben uns als Eltern für unseren damaligen 4. Klässler für das LMG Crailsheim aus folgenden Gründen entschieden:

Die Schule besitzt einen kleinen, familiären Charakter.

Die Lehrerschaft ist auf Förderung der Einzelnen bedacht und strukturiert den Unterricht modern, zeitgemäß, kreativ und mit guter Wissensvermittlung.

Im ersten Schuljahr (5. Klasse) gibt es noch keinen Nachmittagsunterricht, so dass die Kinder Zeit zur Freizeitgestaltung haben.

Gute Busverbindung und kurze Fahrtzeiten.

Die Schule gibt ihr Bestes, was die Kommunikation mit den Eltern betrifft.

Zu Coronazeiten haben wir bereits bei unserem Großen erlebt, dass die Schule schnell, effektiv und strukturiert Onlineunterricht ermöglichte, so dass es wenig Ausfälle gab.

Die Schüler haben Möglichkeiten sich im musikalischen sowie theatralischen Bereich zu entwickeln. Viele sogenannte Soft-Skills werden an der Schule gefördert.

Freundliche Grüße,

Familie

Warum wir das LMG für unseren Sohn gewählt haben:

- Soziale, kreative und wissenswerte Projekte
- Engagierte Lehr- und Betreuungskräfte
- Reichhaltiges Angebot an AG's in der Ganztagesbetreuung
- Das LMG ist sehr auf ein höfliches und respektvolles Miteinander ausgelegt
- Individuelle Nachhilfe und Förderung
- Eine Schule die stets mitwächst
- Aber am wichtigsten ist: unser Sohn hat sich selbst für das LMG entschieden und bereut diese Entscheidung keine Sekunde. Er fühlt sich nicht nur wohl sondern angekommen.

Vielen Dank an das gesamte LMG TEAM